

AVIS DE CONSULTATION OUVERT

Objet : Consultation N°004/DCO/AER/DG/DARH/SDA/SM/2021, relative au nettoyage et à l'entretien de la Direction Générale, des bureaux annexes et des Services déconcentrés de l'Agence d'Electrification Rurale du Cameroun pour l'exercice 2022.

Dans le cadre de l'exécution de la prestation citée en objet, le Directeur Général de l'Agence d'Electrification Rurale envisage de procéder au **nettoyage et à l'entretien de la Direction Générale et des bureaux annexes de l'Agence d'Electrification Rurale du Cameroun pour l'exercice 2022.**

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises exerçantes dans le domaine du nettoyage et de l'entretien des bâtiments.

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **dix sept millions (17 000 000)** de francs CFA.

Le Dossier de consultation peut être retiré auprès du Service des Marchés de l'AER contre présentation d'une quittance de versement de la somme de **vingt quatre mille (24 000)** francs CFA au Compte d'Affectation Spécial **CAS-ARMP N° 335 988** auprès de la BICEC sur l'étendu du territoire camerounais.

Les offres seront remises au plus tard le **13/01/2022 à 14 heures** précises au Service des Marchés de l'AER dans une enveloppe fermée, et devront porter la mention suivante :

Consultation N°004/DCO/AER/DG/DARH/SDA/SM/2021, relative au nettoyage et à l'entretien de la Direction Générale et dans les bureaux annexes de l'Agence d'Electrification Rurale du Cameroun pour l'exercice 2022.

Les offres seront dépouillées au plus tard le **13/01/2022 à 15 heures** précises dans la salle de conférences de l'AER.

Les offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

POUR TOUT ACTE DE CORRUPTION CONSTATE, BIEN VOULOIR APPELER LE N° VERT DE LA CONAC : 1517.

Yaoundé, le 16 décembre 2021

**Le Directeur Général de l'AER,
Maître d'Ouvrage**

MOUSSA OUSMANOU

Copies:

- ARMP
- CIPM/AER
- Chrono / Archives

NOTICE OF CONSULTATION FOR A REQUEST FOR QUOTATION

Object: Consultation N° 004/DCO/AER/DG/DARH/SDA/MS/2021, on the cleaning and maintenance of buildings of the General Directorate and annexes offices of the Rural Electrification Agency of Cameroon for the fiscal year 2022.

In connection with the execution of the supply in reference, the Director General of Rural Electrification intends to acquire the cleaning and maintenance of buildings the directorate General and the annexes offices.

Participation in this consultation is open to companies operating in the field of cleaning and maintenance of buildings.

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **seventeen millions (17 000 000)** CFA francs.

The Consultation File can be withdrawn from the AER Markets Service against presentation of a receipt for payment of the sum of **twenty four thousand (24 000) CFA francs** to the **CAS-ARMP Special Allocation Account No. 335 988** with BICEC throughout Cameroon.

The bid shall deposit latest on **13/01/2022 at 2 pm**, in a sealed envelope at the Procurement Services of AER labelled as follows:

Consultation N°004/DCO/AER/DG/DARH/SDA/SM/CIPM/2021 on the cleaning and maintenance of buildings of the General Directorate and annexes offices of the Rural Electrification Agency of Cameroon for the fiscal year 2022.

Bids shall be open latest on **13/01/2022 at 3:00 pm**, in the Conference Hall of R.E.A.

Bids should be costed exclusive of value added taxes (EVAT) and all taxes inclusive (ATI) and accompanied by the signed model of tender.

IF YOU NOTE ANY ACT OF CORRUPTION, PLEASE CALL THE CONAC HOT LINE NUMBER: 1517.

Yaoundé le, 16th December 2021

**The General Manager of AER
Project Owner,
MOUSSA OUSMANOU**

Copies:

- MINMAP
- ARMP
- CIPM/ART
- Chrono/Archives